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L’édito  
 
La gazet te est  
de sort ie.  
A la demande 
de ses 
fervents  
supporters . 
Ceux là ne 
sont pas en 
tra in de se 
battre dans 
les rues mais  
bel  et  b ien 
supporters .  
Ah oui  pour 
ceux qui  
l ’aura it  oubl ier  
un « vra i » 
supporter  
c ’est  ce lu i,  
ce l le  qui 
sout ient et  
encourage 
une équipe ou 
un concurrent.  
Sinon on 
appel le  ça un 
voyou, un 
imbéc i le ,  un 
ir respectueux 
! ! !  
 
Voi là le coup 
de gueule 
passé 
n ’oubl ions pas 
que le  foot 
c ’est  quand 
même le fair  
p lay,  le 
respect de 
l ’autre…et un 
jeu, une 
pass ion ! ! !   
 

Un rayon de soleil avant de rentrer dans les 
périodes hivernales. 
Les vacances de la Toussaint ont permis 
aux jeunes pousses de souffler depuis la 
rentrée. 
Les plus grands n’y verront qu’un bilan et 
information sur les différentes catégories… 
Pourtant la gazette enregistre l’arrivée de 2 
interviewers et s’agrandit comme certaines 
familles dans le club… 
 
 

Les étoiles du mois 

 
������������ 

 Marion joueuse en U11, girl kids 

lors du match France-Islande. 
�������� 

La montée en Elite des U 19. 
���� 

Les 2 nouveaux pigistes : Julien 

et Kévin. 

Le comité d’animation pour la 

soirée familiale. Séniors 1& 2 
Le groupe Séniors fort d'une quarantaine de licenciés, sous la conduite de deux 

nouveaux coachs: Y. BOURRY pour la réserve et P. MONTMAGNON pour la première 

effectue un début de saison satisfaisant. 

Yannick BOURRY et son groupe dans une poule de 2eme division relevée effectuent 

un début de championnat correct, mais il faudra rester vigilant toute la saison pour 

éviter une mauvaise surprise en fin de saison. Confiance quand même, Yannick 

connait bien son groupe et malgré son peu d’expérience, il montre une grande 

motivation. 

L'équipe 1, après un bon parcours en coupe de France (4eme tour) a débuté le 

championnat timidement, mais depuis quelques matchs, les victoires reviennent et 

le haut du tableau est un objectif logique. Comme pour le groupe réserve, la 

vigilance doit être permanente dans une poule très serrée, mais l'envie et la 

motivation des joueurs est importante.  

A suivre... 

Cette saison, notre école de football  

est composée de 115 enfants répartis en 3 catégories: 

43 U9 (débutants)  36 U11 (poussins) 36 U13 (benjamins) 

Nous avons 3 équipes U11 (une à chaque niveau). 

Nous avons 3 équipes U13 (une à chaque niveau, 2 équipes à 9j et 1 équipe à 7). 

Nous disposons d'un éducateur travaillant au club trois jours par semaines. 

Nous avons 2 éducateurs pour travailler le spécifique gardien, le mardi soir. 

Nous avons une trentaine d'éducateurs qui s'occupent des enfants le mercredi et le samedi. Nous avons une dizaine de dirigeants pour 

l'école de football. 

Nous proposons deux entrainements par semaines pour les catégories U11 et U13. Et le match du samedi. 

Nous effectuons un stage de début de saison de deux jours (U11 et U13). Nous effectuons un stage par vacances scolaire (U9,U11,U13) par 

catégorie. 

Nous proposons des conférences sur le civisme, l'arbitrage... 

Nous proposons des tournois futsall et extérieur. Un char est en construction pour le défilé de la fête de Charmes (février). 

Etc... 

Notre école de football est labellisée depuis le mois de juin 2009, nous recevrons le diplôme du comité VENDREDI 13 NOVEMBRE à la salle 

des fêtes de Charmes. A cette occasion nous présenterons les enfants des 3 catégories sur l'estrade. Nous comptons sur la présence de tous 

les enfants et leurs parents. 

Nous prenons tous les volontaires pour différents rôles, l'encadrement, la buvette, les gâteaux, remplir les feuilles de matchs, les bouteilles 

d'eau etc... 

Jean Michel MUNIER Responsable de l’école de football 

 

       

U 9 
J'ai un groupe de 43 joueurs de 5ans à 8 ans. 

Les entrainements se font a Beauchastel de 14h à 15h30 et de 15h30 à 17h. 

Nous avons 7 éducateurs les mercredis qui sont : FERREIRA Romain, PALOMAR 

Yoann, LOPEZ Julian, LEVRATTI Anderson, PRANEUF Guy, RIVAT Denis et sans 

oublier GARAYT Fanny à souligner car une jeune de 17 ans qui se lance à entrainer 

les petits au milieu de tous ces garçons BRAVO 

Le groupe de joueurs est très réceptif et travailleur (avec le plaisir bien sur) c'est 

une joie de faire découvrir le football à  cette catégorie de jeunes. 

Nous avons des plateaux les samedis où nous avons inscrit 4 équipes. Puis des 

plateaux spéciaux 5 et 6 ans sont organisés par le CDA où nous avons deux équipes. 

Certaines personnes dans le football disent que cette catégorie n'est pas 

intéressante à prendre en charge mais ils se trompent!!!C'est la base du football, 

c'est eux l'avenir des clubs. Tous ces jeunes nous donnent des leçons car ils 

pratiquent le football avec plaisir sans aucun manque de respect et toujours avec 

un grand sourire. 

MERCI à tous les parents qui nous accompagnent et qui nous aident le samedi.(Mrs 

Spagnoletti, Ferraton, Gagne, Monnet, Serpegini, Permingeat) 

RIVAT DENIS 

Un responsable heureux 

Ecole de foot 



                                                                    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Interview par Kévin et Julien de cap’tain Mathis : 
 
Mathis, quel est ton poste ? 
Milieu offensif. 
 
Quel équipe de ligue 1 supportes-tu ? 
Bordeaux bien-sûr ! 
 
Mouais, ce n’est pas une super équipe ! Maintenant parlons du groupe U15. Que 
penses-tu de l'ambiance ? 
Il y a une bonne ambiance, on rigole beaucoup et tout le monde s'entend bien, il n'y a pas 
de tensions. 
 
Ton avis sur le niveau de l'équipe ? 
Dans l'ensemble il y a un gros potentiel compte tenu de notre qualité technique et de 
notre collectif. 
 
Maintenant sur le début de saison ? 
Mauvais début de saison, malgré de bonnes performances dans certains matchs. 
Nous prenons beaucoup trop de but et n'en marquons pas assez. Nous avons un gros 
manque de confiance, ce qui nous fait faire de grosses erreurs que l'on paye cash. 
 
Ton opinion sur les entraineurs ? 
Les coachs sont très bien. On fait des bons entrainements qui sont intéressants. Ils sont 
très proches de nous. Ils ont une totale confiance en nous et nous pousse toujours vers le 
haut. 
 
Crois-tu a l'objectif de cette saison, c'est à dire le maintien en excellence ? 
Avec notre potentiel, je pense que nous pouvons nous maintenir. Maintenant il faudra 
travailler à l'entrainement pour progresser et faire de bons matchs et surtout ne jamais 
baisser les bras. 
 
Et pour finir, resteras-tu à Eyrieux l'année prochaine ? 
Je ne sais pas mais il y a de fortes chances que je reste ! 
 
Je l'espère aussi ! Merci pour cette interview Mathis. 
 
 

A vos 

agendas !!! 

13 Novembre : 

Remise officielle du 

label par le Comité 

Drôme Ardèche à 

l’Oustaou à 19h 

SITE INTERNET DU 

CLUB 

fcee07.wifeo.com 

N’hésitez à le 

consulter 

U 17 

U 15 

Clin d’œil au foot féminin 

  

A l’initiative du Comité Drôme Ardèche 

de Football, une de nos U11, Marion 

Kohler a été sélectionnée pour faire kids 

girls lors de la rentrée des joueuses lors 

du match France – Islande en Féminines 

(elle avait effectué tous les 

rassemblements du foot féminin en 

2008-2009). Partie en bus accompagnée 

par Philippe, Lauryne (tiens une autre U 

11) et Fanny, elle a rejoint le stade de 

Gerland ce samedi 24 Octobre. Que de 

bons souvenirs pour tous les 4 avec à la 

clef la victoire des Françaises 2/0. Merci 

à Michel Riou et Fabrice Filipetto pour 

l’organisation de l’évènement. 

 

 

Le début de saison, comme l'a dit dans notre interview Mathis 

RIOU, a été très moyen. Avec 5 défaites en 5 matchs pour 5 buts 

inscrits et 39 encaissés, ce qui fait un bilan très lourd ! 

Les U15 sont tombés dans la poule  « de la mort » puisqu'elle est 

très relevée avec de grosses équipes comme Montélimar et 

Aubenas (qui jouent la montée) mais aussi Lablachére, Vinezac et 

Vallée du Jabron.  

 

Malgré ces mauvais résultats le groupe garde confiance et reste 

solidaire. La deuxième phase (qui déterminera si le FCEE restera 

en Excellence) sera sûrement 

moins relevée que la première phase. Mais l'année dernière les – 

de 13ans avaient pris trop à la légère cette deuxième phase et 

s'étaient maintenus in-extremis en 

finissant à la 5éme place sur 8 alors que c'était les trois derniers 

de la poule qui descendaient. Il faudra donc faire très attention 

cette année. 

 

En coupe Drôme-Ardèche la poule du premier tour est sortie. Le 

FCEE se retrouve avec trois équipes qui sont Chomérac, Malissard 

et Chabeuil. 

 

Ils se déplaceront d'abord à Chabeuil puis recevrons Chomérac et 

enfin iront jouer à Malissard. On espère que le groupe se 

relancera très vite et réussira à 

remplir son objectif ! 

L’effectif est de 30 joueurs 

 

L’équipe A a eu un début de saison très compliqué. On a raté la 

première phase par manque de réalisme devant le but et de 

grosses erreurs de concentration en début de seconde mi-

temps, cela nous a couté au moins 3 victoires. 

Déception en coupe avec une défaite a Pierrelatte 2 a 1 face 

une équipe qui descend de ligue. 

En  équipe B, les résultats sont assez bon pour une équipe qui 

ne s'entraine pas beaucoup (beaucoup de joueurs en pension 

ne rentrant que le vendredi soir assez tard) 

A noter une belle victoire en coupe contre Olympique Centre 

Ardèche 

 

Le groupe vit bien ensemble mais les garçons sont un peu fortes 

têtes (c’est l'âge bête comme on dit) 

 

Olivier Bard 

 
 



 
 
 
 
 

Le groupe de 23 joueurs a participé à la 1ere phase Excellence avec 4 victoires et une défaite. 
Nous finissons 2nd de la poule et nous montons en Elite. 
Ce groupe est assez homogène avec une ossature de joueurs qui ont joués à un niveau plus haut. Les 
joueurs se connaissent depuis des années (même depuis tout petit) et avec les 3 recrues qui se sont 
parfaitement intégrées. 
Ces joueurs sont très réceptifs aux consignes, aux entrainements (mercredi de 19h a 20h30 à Beauchastel 
et le vendredi à Charmes de 20h45 à 22h15) et aux matchs. 
A noter que j'en prends 14 tous les weekends et ceux qui ne jouent pas en U19 donnent un coup de main en 
seniors ou sont au repos (turnover). 
J'ai environ 18 joueurs en moyenne à l’entrainement le mercredi et le vendredi ils sont tous présents. 
Pour finir ce groupe a beaucoup d'avenir, dans les prochaines années le club pourra s'appuyer sur eux. Ils 
sont présents à chaque match senior à chaque évènement du club, pour entrainer les jeunes et même pour 
arbitrer les jeunes. 
Ce groupe a les moyen d'accrocher quelque chose en coupe Drôme Ardèche mais aussi en poule Elite si les 
joueurs restent concentrés et appliqués. 
Il ne faut pas oublier mes dirigeants (FERREIRA Carlos, PALOMAR Antoine, CHAUDIER Jean Luc) qui 
sont présents  tous les weekends pour faire la touche, la pharmacie et les gourdes. 
Merci a tous ceux qui viennent nombreux nous encourager ça fait chaud au cœur, on aura besoin de vous 
dans la deuxième partie de championnat. 
 
RIVAT DENIS 
Un coach heureux mais pas rassasié… 

U 13 

Chacun est responsable de la planète et doit la protéger à son échelle. [Yann Arthus-Bertrand] 

Pensez à l'environnement, n'imprimez ce document que si nécessaire. 

 

U 11 

U 19 

Concernant, le groupe u11 (poussins), nous avons un effectif de 36 enfants, 

32 garçons et 4 filles.  

Cet effectif  est composé en trois équipes de niveau : équipe1 en promotion, 

équipe 2 en espoir, et l’équipe 3 en bourgeon.  Il y a 12 joueurs en équipe 1, 

13 joueurs en équipe 2, et 12 joueurs en équipe 3.  

Ces trois équipes sont encadrées par 7 éducateurs, lors des plateaux le 

samedi. 

En équipe 1 : SEB FRAYSSE  ; CEDRIC MORFIN ; CEDRIC CATERIN   

En équipe 2 : SEB DORNE  ; JEAN-PAUL MARTINS   

En équipe 3 : PIERRE GERBEAU ; NICOLAS ROUVEYROL  

L’entrainement s’effectue le mercredi de 13h45 à 15h15 pour les 2
ème

  année 

et de 15h30 a 17h00 pour les 1
ère

 année. Le deuxième entrainement se 

déroule le vendredi soir de 18h00 à 19h00.  

Chaque responsable d’équipe fait son compte rendu de son match par mail 

(présence-accueil-jeu de l’équipe).   

Le groupe est sérieux, avec une bonne ambiance et des enfants respectueux. 

Le responsable de catégorie  

Sébastien FRAYSSE 

 

 
U11 en stage 28/10/2009 

Les échanges inter association se poursuivent : La 

rencontre des U 13 contre ceux du Handball a permis à 

nos jeunes de découvrir un autre sport. 

Tout cela dans une bonne ambiance et conclut par le 

verre de l’amitié. 

 

Avec un effectif en augmentation la 3
ème

 équipe a été créée. Les jeunes 

progressent et s’améliorent au fur et à mesure de l’avancement de la 

saison. Ce groupe a effectué sa journée de stage dans la bonne humeur 

et la rigueur. 

 

 
 


